
５　あなたにお子様がいたとしたら、国際バカロレア認定校に入学させたいと思いますか

<なぜ、そう思うのか理由をお聞かせください>

●思う
・ 私の子育てを通して、今何が一番大切かを考えると、コミュニケーション力、発信する力、などなど。今までの
日本の教育方針のマニュアル通りにしていては、国も県もどこであっても、この新しいバカロレアという取組は
出来ないと思う。

・ 子どもの性格に合っていると思いました。

・ 発言力や、自己表現、コミュニケーション力が現在の学校教育には欠けています。それらを特化した本教育に
は大変期待しています。

・ 受け身の授業ではなく、自分で考える内容の濃い授業に期待ができるため。

・ 自分の考えを積極的に発表できる自立した人になってもらいたいと思います。あと、新体操を４歳からしている
ので、中学校に入って、クラブでしたいから。（現在小学４年生です）

・ 従来の教育では、これからの時代に必要な人材を育てられない。十代の若い時から思考力やコミュニケーショ
ン力等を鍛えるべき。

・ 公立の中高一貫教育校に入学させたいので。
・ 幼少から英語教室に通わせているのは、自分が英語が苦手だったからです。折角習わせているので、世界が
広がる英語の勉強を是非させたい。

・ 上からお仕着せで型にはまり、受け身にさせる教育をうけさせたくない。自分を受け入れてもらいたければ、相
手も理解し認める感覚がなければ、社会でも、家庭でも、また世界でも通用していかないから。

●どちらかといえば思う
・ 解決すべき課題が、どこまで解決されるのかによって考えたい。教員、生徒（児童）、親、どれも足りないことば
かりと感じる。

・ 実績がないのが心配です。教師の指導は十分なのか？

・ 将来、色々な国に行っていろんな人と接してほしい。そのために英語の習得、グローバルな考えを身に付けて
おくことは必ずプラスになると思うから。

・ 中高一貫教育校、新設校だから。
・ 国際社会の中で、生きて欲しいから（いろいろな意味で）
・ 世界はグローバル化しているので、国際的な人材もどんどん必要だと思います。
・ 自分で選択し色々な事を考えさせる力をつけ、また他人を理解できるように、成長してもらいたいと思います。

・ はっきりとした理由はまだない。

・ 動物に対する興味がすごくあり、その興味に突き動かされて色々研究しているわが子を見て、IB校の教育方針
が合っている感じがしたので。

●どちらかといえば思わない
・ 県外のインターナショナルスクールで国際バカロレア認定校を見学した時は、入学させたい（というか、自分が
若ければ行きたい！）と思いました。このままずるずる採用しても、県の公立で国際人を育てるということと、英
語で自己表現ができる人を育てることの両方ともが上手くいくかどうか不明。

・ メリットと、デメリットがよくわからない。メリットもあれば、デメリットもあるはずなのだが、それがよくわからない
ので、判断ができない。

・ 午前中も参加して、プログラムを良く理解できたら、思うのかもしれない。（午後のみ参観）

●思わない
・ 海外への転勤はないし、IB認定校（大学）の受け入れがまだ少なすぎるので、普通に大学を目指させる。DP認
定試験の基準は理解しづらいし、現状ならCLILやICUの教育で十分では？

・ 何をしたいのか、方向性がよくわかりません。

●無回答・わからない
・ 今日、学んだことだけでは、判断できない。
・ わからない。子供にあっているのかわからない（現在、小学３年生）　のんびりしているので。
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